



NOTA DE PRENSA N° 107 - 2011-GRC/GSRJSI-OC-RR.PP.

Más de 2 mil personas se movilizaron en Jaén en contra de mina Conga

Posición es firme de organizaciones y gremios



Contundente fue la movilización de ayer miércoles en la ciudad de Jaén, en respaldo a los hermanos de la provincia de Celendín, donde se pretende llevar adelante el proyecto minero Conga, poniendo en riesgo la intangibilidad de varias lagunas y bofedales que sirven como fuentes de agua para la población, la agricultura y la

ganadería de esta zona de Cajamarca.

Al promediar las 10:00 a.m. el gran número de delegaciones partieron de la plaza Héroes del Cenepa por la calle Junín para luego ingresar a la avenida Mesones Muro recorriendo además las arterias Zarumilla, Pardo Miguel culminando el recorrido en la plaza de armas de Jaén, donde se desarrolló un mitin, con la participación de los principales actores sociales.

El primer lugar hizo uso de la palabra el secretario general de la CGTP Luís Ventura Bernilla, quien lamentó la posición de los ministros de Energía y Minas y del Ambiente, por no asumir un rol determinante con este proyecto minero y ponerse al lado del pueblo que no quiere verse contaminado y con escases de agua años más adelante.

Por su parte el representante del Sutep exigió al gobierno central determine la paralización inmediata y definitiva del proyecto minero, porque hay suficientes indicios de los daños ecológicos que se van a producir, con los trabajos que realice la empresa minera, desapareciendo lagunas y bofedales, lo que luego lamentaremos.

Hay que precisar que en la esta movilización en Jaén participaron la CGTP, el SUTEP, la Federación Sub Regional de Rondas, instituciones públicas, agrupaciones políticas, organizaciones sociales, población de algunos distritos, estudiantes y población en general, que poco a poco se va sensibilizando con la problemática medio ambiental.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 10 de noviembre de 2011.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA SUB REGIONAL JAÉN-SAN IGNACIO
Oficina de Comunicaciones y RR.PP.

"Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo"



GERENCIA SUB REGIONAL DE JAÉN Y SAN IGNACIO
¡POR UNA GRAN REGIÓN!